
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 0093/2017 

Solicitando melhorias nos ônibus da 

Empresa Gardenia, que faz a linha 

Toledo–MG/Bragança Paulista–SP, via 

Pedra Bela.  

 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

 

 

                                 Requeiro à Mesa na forma regimental, que após ouvido 

o Douto Plenário, seja encaminhado ofício a ANTT (Agência Nacional de 

Transportes Terrestres) solicitando melhorias nos ônibus que fazem a linha 

Toledo-MG/Bragança Paulista–SP via Pedra Bela da empresa Gardenia. 

Tendo em vista que frequentemente os ônibus da 

empresa estão quebrando, causando prejuízo para as pessoas que utilizam do 

transporte.     

 

 

Casa do Poder Legislativo “Lazaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 05 de setembro de 2.017 

 

 

 

 

Verª. MARIA JERUSA FERREIRA 
 


